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Il giorno 28 del mese di settembre dell’anno 2022 alle ore 20,30      

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia in modalità telematica il Consiglio di 

Quartiere Don Bosco per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

1 aggiornamenti su bando Brescia/Bergamo capitali della  

cultura; 

2 aggiornamento sulla settimana delle scuole del nostro 

quartiere prevista nel mese di novembre; 

3 stesura notiziario e relativi articoli, scadenza invio 15/10; 

4 aggiornamento dopo l’incontro con l’Assessore Manzoni sul 

progetto del tram nel quartiere. 

Presiede la seduta il Presidente: TIZIANA CHERUBINI 

Redige il processo verbale il consigliere: CLAUDIA CALUBINI 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 BALDASSARI AMILCARE X  

2 CALUBINI CLAUDIA X  

3 CHERUBINI TIZIANA X  

4 LEGATI ANDREA X  

5 
MOR FULVIO  

X 

(giustificato) 

6 MORATTO DANIELE X  

7 OLIVETTI EMMA X  

8 PLEBANI  GIANLUIGI X  

9 
ZANINI MAURIZIO  

X 

(giustificato) 

     

     
 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

Punto 1 

La Presidente fa presente che, per il progetto, sono stati 

stanziati 250.000,00=, di cui 50.000,00 per ogni zona interessata 

(ma con il massimo di euro 20.000,00= a progetto). Affinché ciò 
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sia possibile, il CdQ deve aderire almeno su piano formale. Nella 

nostra zona le uniche associazioni interessate sono state al 

momento il CSV, Perlar, ADL Zavidovici ed il Punto Comunità. 

Quando presenteranno il progetto, sarà il Cdq ad esaminarlo e 

decidere se appoggiarlo o meno, anche se la collaborazione che 

presterà sarà nel senso della mera pubblicità. 

Punto 2 

Quasi tutti gli istituti scolastici (tranne LABA e Scuola Crispi) 

erano presenti al primo incontro finalizzato a verificare il loro 

interesse a partecipare all’iniziativa. Ad oggi hanno escluso di 

partecipare la LABA, la scuola media Bettinzoli e la scuola 

Crispi, salvo ripensamenti. La settimana sarà quella del 15/19 

novembre 2022. Il calendario dell’iniziativa sarà diffuso, non 

appena pronto, perché ad oggi sono state presentate idee di 

massima. 

Punto 3 

Si discute dell’opportunità di realizzare o meno il notiziario. 

Si decide di procedere con la redazione del notiziario sui 

seguenti temi/eventi: la festa delle associazioni, la festa delle 

scuole, completamento delle opere sulle aree rinvenienti TAV.  

Punto 4  

Attualmente è in corso la progettazione definitiva del tracciato 

del tram nonché lo studio per meglio individuare l’impatto che 

tale realizzazione avrà sulla viabilità di via Corsica. 

Il progetto dovrebbe essere presentato entro fine anno dallo 

studio che ha vinto l’appalto, ma è probabile una proroga. 

 

Si dà atto che il verbale è stato compilato durante la seduta, è 

stato letto punto per punto ai Consiglieri presenti, che ne 

confermano il contenuto, prendendone atto. 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21,40 del 

28/9/2022. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Tiziana Cherubini     Claudia Calubini 

     


